

えんだより

令和5年11月1日

し～な保育園

街路樹が紅葉し始め、すっかり秋らしくなってきました。先月は運動会のご参加ありがとうございました。お家の方と笑顔で体を動かす姿が微笑ましかったです。ぺんぎんくみさんはし～な保育園最後の運動会となりましたが、オープニングや園長先生からメダルをかけてもらうたくましい姿を見て、成長を感じました。

朝晩の寒暖差が大きく、体調を崩しやすい季節です。衣服の調節や、手洗いうがいなどをし、これから一段と寒くなる季節に負けず、元気一杯過ごしていきたいと思います。



こんなことがんぼります



ひよこくみ

秋の自然を探しに
でかけます。

あひるくみ

お外で体を動かして
あそびます。

ぺんぎんくみ

お外で体を動かして
あそびます。

ひよこくみ

手遊びやお歌、絵本が大好きなひよこくみさん。朝の会では先生の真似をして手を動かしたり、可愛い声を聞かせてくれたりしてご機嫌に過ごしています。また、名前を呼ばれると手をあげてお返事してくれるお友だちもいて、とっても可愛らしいです。

最近では、お椀やスプーン・麺に見立てたチェーンのおもちやを使ってままごと遊びを楽しんでいます。混ぜたり、食べる真似をしたりする姿も見られるようになってきましたよ！

天気の良い日には沢山お外に出掛けたいと思います。

あひるくみ

先月は天気にも恵まれ、元気に大森山動物園に出掛ける事ができました。行った後も動物の凶鑑を見て、鳴き声を真似したり、指を差したりして興味津々の子ども達でした。

また、お友だちとの関わりも増え、散歩の際には一緒に手を繋ごうとしたり、名前を読んだり簡単なやり取りをする姿が見られるようになってきました。

少しずつ寒くなってきますが、天気の良い日にはお外へ出掛け、秋の自然探しを存分に楽しみたいと思います。

ぺんぎんくみ

ハロウィン集会では仮装をして元気に「トリックオアトリート」と言って、お菓子をもらったぺんぎんさん。みんなとっても可愛いかったですね！

室内では歯医者さんやお店やさんごっこを通してお友だちとやり取りを楽しんでいます。経験した事を自分達で遊びに取り入れて遊ぶ姿に毎日成長を感じています。

少しずつ寒くなりお外に出掛ける時には自分達で上着を着てみよう頑張っています。どんぐりバックを持ってどんぐり拾いに出掛けたり、色付いた葉っぱを集めたり秋の自然を満喫する事ができました。